CSU – Fraktion im BA Maxvorstadt

Eilantrag zur Sitzung des Ferienausschuss am 06.08.2019

Pflanztröge am Josephsplatz erhalten

Bislang ist der BA davon ausgegangen, dass es sich bei den Pflanztrögen um die Umsetzung der Wünsche des BAs gehandelt hat, das Skaten am Brunnen zu erschweren, und den Platz für Autos nicht mehr befahrbar zu machen.

Seit der heutigen Anbringung der Schilder müssen wir nun feststellen, dass es sich offensichtlich um eine private Initative gehandelt hat.

Der BA fordert daher die LHM auf, die freiwillige Maßnahme, die niemandem Schaden zufügt,, keinen Schmutz macht und sehr gut gepflegt ist, als "Urban Gardening" anzusehen, und die Aufwertung des Platzes zu genehmigen, anstatt, den Platz abzuwerten, und den alten von niemandem gewollten Zustand wiederherzustellen.





Antragsteller und Bilder: Gerhard Mittag CSU-Fraktion